

Diagonales : Calliope ou Clio ?

10-06-2010

Quelques jours ont suffi pour faire le plein des arguments pour ou contre la mise au programme du baccalauréat littéraire des Mémoires de guerre du Général de Gaulle. Pour les partisans de l'initiative, c'est en qualité d'écrivain classique reconnu que le chef de la France Libre y trouve naturellement sa place. De leur côté, les détracteurs s'inquiètent de la confusion entre les disciplines qui pourrait s'installer dans l'esprit des élèves.

Une chose est probable cependant : là où il est, le Général, entré dans l'aventure, comme un homme que le destin jetait hors de toutes les séries*, doit s'amuser du bon tour qu'il a joué !

* Mémoires de guerre, Tome 1 - l'Appel, Plon, 1954

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com